

21. Vorderlader Rangliste 2017 des Landesschützenverbandes Sachsen-Anhalt

Mit dem 3. Wettbewerb zur Wertung der Rangliste 2017 wurden am 19.08.2017 in Nienburg zum 21. Mal die besten Schützen in den Disziplinen des Vorderladersports ermittelt. Wie in jedem Jahr kämpfen die Vorderladerschützen um die besten Platzierungen und Ergebnisse, um sich für Deutsche Meisterschaft oder den Mitteldeutschen Länder Cup (23.09.2017) zu empfehlen.

So konnten wir in diesem Wettkampfsjahr steigende Teilnehmerzahlen bei allen drei Wettkämpfen verzeichnen. Auch die guten, geschossenen Ergebnisse lassen für die Zukunft alle Möglichkeiten offen.

Den größten Erfolg nach 2002 konnte Mario Meißner SG Lützen erreichen, er wurde zum 2. Mal Deutscher Meister mit der Perkussionspistole 142 Ringe.

Die Vorderladerrangliste beherrschte auch in diesem Jahr mit ihren vielen Möglichkeiten des Einsatzes von 12 verschiedenen Waffentypen, dass geschehen rund um das Schwarzpulverschiessen. Auch die vielen Pokalwettbewerbe der Vereine tragen zur Förderung und Gewinnung von Schützen für diesen Sport bei.

Die Sieger der Vorderladerrangliste in den 12 geschossenen Vorderladerdisziplinen sind 2017

Maik Kirste	PBSC Naumburg	- Perkussionsgewehr
Detlef Freund	SV Borne	- Perkussionsgewehr-Auflage
Klaus-Dieter Schneider	SV Neidschütz/Boblas	- Perkussionsfreigewehr
Klaus-Dieter Schneider	SV Neidschütz/Boblas	- Perkussionsdienstgewehr
Jens Fischer	TRS Weißenfels	- Steinschlossgewehr 50m
Franz Gora	SV Neidschütz/Boblas	- Steinschlossgewehr 100m
Jens Fischer	TRS Weißenfels	- Muskete
Torsten Bohndorf	Grönniger SV	- Perkussionsrevolver
Martin Baumbach	Grönniger SV	- Perkussionspistole
Torsten Bohndorf	Grönniger SV	- Steinschlosspistole
Dr. Henry Herper	SV Klötze	- Perkussionsflinte
Dr. Henry Herper	SV Klötze	- Steinschlossflinte

alle Ergebnisse unter www.schuetzen-nienburg.de

Mit der diesjährigen Vorderrangliste zeigte sich ein weiteres Mal, dass diese Anspruchsvolle Sportart im Landesverband Sachsen-Anhalt viele Anhänger hat und die guten sportlichen Leistungen durch die Schwarzpulverschützen ein Ergebnis der guten Trainingsarbeit in den Vereinen ist.

Volker Gehrman Landesreferent VL